

Nueva Planta de Personal Administrativo de la UPTC

El rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Alfonso López Díaz, dentro de la implementación de la reorganización administrativa, dio inicio a la aplicación de los Acuerdos 63, "Por el cual se adopta la Estructura Orgánica de la UPTC"; 64, "Por el cual se establece la Planta de Personal Administrativo de la UPTC" y 65 "Por el cual se deroga el Acuerdo 027 de 2008 y se expide y adopta el Estatuto de Personal Administrativo para los Empleados Públicos no docentes, de la Universidad..."

La reforma administrativa dentro de la cual aparecen unas reasignaciones de funciones y cargos, fue aprobada el pasado mes de diciembre, por el Honorable Consejo Superior.

Vicerrectores tomaron posesión de sus cargos

En la reorganización se crearon dos nuevas Vicerrectorías, una de ellas la de **Investigaciones y Extensión**, donde fue nombrado Enrique Vera López, y la otra la **Vicerrectoría Administrativa y Financiera**, la cual asumió Policarpa Muñoz Fonseca, mientras que en la **Vicerrectoría Académica** continúa Hugo Alfonso Rojas Sarmiento.



Nuevos Directores de Oficina de la Universidad

El rector Alfonso López posesionó a los nuevos Directores de Oficina, quienes anteriormente eran denominados Jefes de Oficina, en las áreas de **Planeación**: Edmundo Flórez Peñaranda; **Jurídica**: Leonel Antonio Vega Pérez; **Control**



y **Evaluación de la Gestión Universitaria**: Mónica Edelmira Ramírez González; **Tecnologías y Sistemas de Información**: Germán Amézquita; **Comunicaciones**: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón (quien va hasta el 31 de enero); **Control Disciplinario**: Silvestre Barrera Sánchez; **Bienestar Universitario**: Pbro. Juan Antonio Cabra Rocha; **Extensión y Consultoría**: Blanca Yanneth Álvarez Moreno; y **Secretaría General**: Sulma Liliana Moreno Gómez.

Jefes de Departamento se posesionaron

Así mismo, tomaron posesión los Jefes de Departamento, quienes anteriormente eran llamados Coordinadores, de la siguiente manera: **Contratación**: Jesús Ariel Cifuentes Mogollón; **Supervisión y Control**: Karol de Faria Vera Gutiérrez; **Contabilidad**: Blanca Aurora Valderrama Pedraza; **Servicios Docente Asistenciales**: Emperatriz Rojas Pérez; **Servicios Generales**: Carlos Arturo López Valderrama; **Admisiones y Control de Registro Académico**: Mario Mendoza Mora; **Tesorería**: Eloisa Segura Vargas; **Granjas**: Pedro Chaparro; **Presupuesto**: William Amézquita; **Innovación Académica**: Edgar Nelson López; **Talento Humano**: Edna Constanza Ramírez Barrera.



Decanos de las Facultades de la UPTC

Los decanos de las diferentes Facultades de la Universidad, se posesionaron y tomaron juramento frente al rector Alfonso López Díaz. **Facultad de Ciencias:** Gabriel Patarroyo Moreno; **Ciencias de la Educación:** Diana Elvira Soto Arango; **Ciencias Agropecuarias:** Carlos Eduardo Rodríguez Molano; **Ciencias Económicas y Administrativas:** Fabio León Ramírez Zorro; **Ciencias de la Salud:** Ana Yervid Rodríguez Sáenz; **Derecho y Ciencias Sociales:** Luis Bernardo Díaz Gamboa; **Ingeniería (e):** Gonzalo Pérez Buitrago; **Seccional Chiquinquirá:** Oscar Orlando Reina Vera, **Seccional Duitama:** Adán Bautista Morantes; **Seccional Sogamoso:** Luis Alejandro Fonseca Páez y **Facultad Estudios a Distancia (FESAD):** Javier Parra Arias.



Profesor recibió Mención de reconocimiento

El Consejo Académico de la Universidad otorgó Mención de Reconocimiento al profesor Richard de la Cruz Guerrero, por el Premio YU TAKEUCHI, que le otorgó la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, a mejor tesis en el área de Matemáticas, a nivel nacional.

Uno de los aspectos que tuvo en cuenta la Academia para entregarle el premio fueron las publicaciones, sobre su tesis, en revistas internacionales. Ahora espera realizar sus estudios posdoctorales en la Universidad Estatal de Campinas, y de esta forma reforzar la Maestría en Matemáticas de la UPTC.



Juegos ASCUN Nacional se realizarán en Boyacá



Rectores de las Universidades del Departamento de Boyacá, designaron a la UPTC para dirigir la versión XXVI de los Juegos Universitarios Nacionales ASCUN, los cuales se realizarán en el mes de octubre. A Boyacá llegarán más de 4.500 deportistas de las diferentes Instituciones de Educación Superior.

Así mismo se estableció la creación de cuatro comités, los cuales estarán precedidos por cada una de las universidades (Juan de Castellanos, Universidad de Boyacá, Santo Tomás y UPTC), la dirección general queda en cabeza de Andrea Castañeda de la UPTC y la dirección técnica, Gustavo Otálora, director de deportes de la Universidad de Boyacá.



Siganos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)

prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico
Sandra P. Buitrago R.
Jefe Oficina de Comunicaciones
Elsy E. Sarmiento Rincón.